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Zitat von FCNNordkurve 

Gab es nicht intern Probleme zwischen Keller und Spielern Skrybzki?

Zitat von malvan 

https://www.bz-berlin.de/berli…nkt-an-abschied-von-union

Ich würde das nicht als ein Problem Skrzybski sehen. Man muss auch sehen welche "Zeitung"
das geschrieben hat. Die BZ ist ausm Springerverlag und hat hier in Berlin eine gemeinsame
Redaktion mit der BILD.

Es gibt wohl mehrere Spieler die gerne mehr spielen würden. Das ist aber eher der Kaderbreite
geschuldet als dem Trainer. Es werden auch unter Hofschneider Spieler draussen sitzen die sich
zu Höhrem berufen fühlen.
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